

La presidenta ha entregado a Nareen Shammo uno de los XII Premios Internacionales Yo Dona

Cifuentes rinde homenaje a las víctimas de la violencia machista en la entrega de los premios internacionales Yo Dona

- Ha alertado contra las actitudes machistas que las mujeres se encuentran en el día a día
- Ha querido rendir de nuevo homenaje a todas las víctimas de la violencia machista: “No solo es que no las olvidemos, es que nos mueven a actuar”

19 de junio de 2017.- La presidenta de la Comunidad de Madrid, Cristina Cifuentes, ha hecho hoy una defensa “sin fisuras” de la “plena igualdad” de la mujer en todos los ámbitos y ha denunciado que todavía en la actualidad las mujeres “se encuentran en el día a día con los micromachismos e incluso a veces con un machismo descomunal”.

Cifuentes ha entregado uno de los galardones de los XII Premios Internacionales de la revista Yo Dona a la periodista y activista iraquí Nareen Shammo, de quien ha destacado su “valentía” al enfrentarse “a ese monstruo que se hace llamar ‘estado islámico’ y al denunciar en todo el mundo las atrocidades a las que esos terroristas asesinos someten a las mujeres. Ellos saben que nuestro miedo es su victoria y tú has sido capaz de vencer al miedo. Gracias de todo corazón. Te debemos mucho”, ha manifestado.

Tras felicitar también al resto de galardonadas -Alejandra Silva “por su incansable trabajo internacional en favor de los ‘sin techo’”; Mariola Fuentes “por brindarnos su energía positiva en la lucha contra el cáncer de mama”; y Blanca Suárez “por aprovechar su proyección pública como actriz de éxito para el apoyo a causas solidarias”-, Cifuentes ha declarado que “es una muy buena noticia que desde la sociedad civil, en este caso desde un medio de comunicación, se asuma la tarea de reivindicar a las mujeres”.

“Difundir los méritos de las científicas, las escritoras, las directivas o las empresarias y darles voz y peso en la opinión pública es un gran antídoto para que las mujeres no tropiecen con ‘techos de cristal’ y alcancen el pleno reconocimiento profesional”, ha señalado.



Como en otras ocasiones, Cifuentes ha apuntado que no es partidaria de las cuotas “porque los responsables institucionales tenemos que garantizar las condiciones para la igualdad, no utilizar fórceps legislativos”, y ha indicado que el Gobierno de la Comunidad de Madrid trabaja en el ámbito de la educación, de la conciliación y en la promoción del emprendimiento y del liderazgo femenino, “para de verdad avanzar en lo que las mujeres viven cotidianamente en sus casas, en sus estudios, en el centro de trabajo o a la hora de poner en marcha un proyecto”.

NO A LA VIOLENCIA MACHISTA

Además, la presidenta de la Comunidad de Madrid ha aprovechado para rendir de nuevo homenaje a todas las víctimas de la violencia machista. “No solo es que no las olvidemos, es que nos mueven a actuar. Que sepan quienes maltratan o asesinan que estamos permanentemente alerta y que no toleraremos ni una gota más. Es una tarea en la que tenemos que comprometernos todos y cada uno de nosotros y en la que no podemos bajar la guardia. Ojalá un día podamos volver a reunirnos aquí para celebrar que entre todos hemos erradicado esa lacra. Estoy convencida de que juntos lo lograremos”, ha afirmado.